

# Un truc de ouf sur Facebook !



---

**Samedi 5 mars 2016,**

De retour de Lucerne, je suis bloqué dans un bouchon sur l'autoroute A2 qui traverse la Suisse du nord au sud. Comme à mon habitude, je profite d'être seul pour parler avec Dieu (je sais, je suis bizarre). Mais je réalise que souvent je ne pense pas vraiment tout ce que je lui dis et alors les paroles que je lui adresse sont un peu creuses... Quel interlocuteur étrange je fais...

Par le moyen du sacrifice de Jésus à la croix, j'ai pourtant accès direct à Dieu, non ? (comme chacun de vous en fait)

Alors, cette fois au moins, je me concentre un peu plus que d'hab sur ce que je dis, évitant les phrases toute faites, je lui parle avec mes tripes.

Un des sujets de conversation est mon dessin animé que j'ai sorti il y a 3 ans. Un projet pilote qui n'a pas encore trouvé de chaîne télé intéressée à l'acheter.

– Seigneur à dire vrai, merci qu'il n'ait pas marché tout de suite. Non sérieux, car sinon, je n'aurais eu ni l'idée, ni le temps de sortir mon livre « Rendez-vous dans la forêt ». Je reçois tellement de courrier de gens qui ont été si profondément touchés en le lisant. Mais comme je suis sur le point de terminer le numéro 2, tu ne pourrais pas faire quelque chose pour relancer le dessin animé ?

J'avais dit qu'il toucherait des millions de gens... Et on en est si loin...

**Le jour même,**

Sans que je ne le sache, un webmaster qui m'est totalement inconnu poste mon dessin animé sur un site Facebook en vogue de

Russie.

### **Lundi 7 mars**

Je reçois la visite d'un pasteur qui me demande :

– J'ai investi sur ce dessin animé ! Qu'est-ce qui se passe maintenant ?

Aussi naturellement que possible, je lui réponds :

– Ah oui, j'en ai parlé à Dieu ce w-e....

### **L'incroyable découverte !**

### **Vendredi 11 mars,**

Je le découvre sur le mur de mon Facebook avec 2,1 millions de vues !!!

J'en crois pas mes yeux, alors je cours demander à mon Benjamin de 14 ans si j'ai bien compris.

Tremblant, je passe un coup de phone aux USA à mes collaborateurs français des studios Moondog animation qui ont déménagé là-bas. Ils n'en revenaient pas !

Très vite c'est l'effervescence et le branle-bas de combat ! Parmi leurs proches, des spécialistes du surf sur la vague sont appelés à la rescousse.

Avec un buzz pareil, on va relancer les producteurs et les médias...

### **Ce matin 15 mars**

Le nombre de vues ne cesse de monter, 140 par min, 200'000 par jour, ce matin il en était à 2,8 millions !

Hier, j'ai téléphoné au journal télévisé de mon pays pour les avertir... Ils réfléchissent pour savoir s'ils vont en parler ou non.

Pour voir le phénomène : <https://www.facebook.com/A.Auderset>

Ce soir je joue avec mon groupe de rock Au Zelig de Lausanne :

<http://www.saahsal.com/concert>

A bientôt !

**Alain Auderset** [S'ABONNER](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



161 PARTAGES